

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería ha celebrado un seminario-taller sobre la preparación de los exámenes de la Universidad de Cambridge para jóvenes

(25/4/2005 13:26) | > Universidad



El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería ha celebrado un seminario-taller sobre la preparación de los exámenes para jóvenes de Cambridge, los young learners (YLE). El profesor Peter David Chalmers, con una larga experiencia en este tema y actualmente coordinador de estos exámenes en la Sociedad Hispano Mundial, ha realizado el taller teórico-práctico revisando los 'hand books' o cuadernos de contenidos YLE y las pruebas que componen cada uno de dichos exámenes. Ha utilizado una didáctica comunicativa, finalizando con la simulación de las pruebas por los propios asistentes.

Así, la actividad se celebró el pasado viernes en la sala Agustín Díaz Toledo de la Facultad de Humanidades del Campus de La Cañada, a partir de las 10 de la mañana. Allí, los asistentes, profesores de academias, de centros educativos y del propio Centro de Lenguas de la Universidad de Almería pudieron conocer mejor los entresijos de estas pruebas de inglés de la Universidad de Cambridge, que para los niveles básicos se oferta en los niveles 'Starters', que es el más básico, el 'Movers', para aquellos alumnos que empiezan a tener un cierto conocimiento de esta lengua, y el 'Flyers', los alumnos que, estando en los primeros niveles, tienen cierto dominio.

La importancia de los exámenes de Cambridge es cada día mayor y uno de estos títulos supone una garantía del conocimiento del inglés. En esta línea, cada vez se comienza desde una edad más temprana a aprender inglés y a optar al título de Cambridge con la realización cursos y la presentación a los exámenes del Centro de Lenguas.

Prueba del reconocimiento de los títulos de Cambridge es que "los certificados de inglés de la Universidad de Cambridge se están imponiendo a las entrevistas de trabajo y los currículos para conseguir un empleo", según asegura el profesor del Centro de Lenguas Rafael Pérez Herrerías. Este docente, con más de 20 años de experiencia impartiendo clases de inglés, tanto en una academia privada de su propiedad como en el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, afirma que uno de estos títulos es una garantía para empresas e instituciones de que su portador domina el inglés en el nivel que se recoge el citado título.